

## Herren Bezirksklasse B Gruppe 5 München-Ost (Bayerischer TTV - Oberbayern-Mitte)

TSV Hofolding III : SVN München  
Donnerstag, 15.09.2022, 19:00 Uhr

### Hofbauer bleibt gegen den TSV Hofolding III ungeschlagen

Im Spiel der Herren Bezirksklasse B Gruppe 5 München-Ost (Bayerischer TTV - Oberbayern-Mitte) traf die Mannschaft des TSV Hofolding III am vergangenen Donnerstag im 1. Saisonspiel auf die Mannschaft des SVN München. Die Gäste entführten bei ihrem 8:3-Erfolg dabei die Punkte nach ca. 2 Stunden ohne allergrößte Mühe. Den Siegpunkt erspielte Marcel Hofbauer. Garant für den Sieg im Auswärtsspiel war Marcel Hofbauer, der in Einzel und im Doppel ungeschlagen blieb.

Nach der Begrüßung durch die Mannschaftsführer ging es los. Nicht ausreichend spielerische Mittel hatten von Vietsch / Späth letztlich parat, um Hofbauer / Elser final zu gefährden, somit stand es am Ende der Partie 6:11, 4:11, 11:13. Harrant / Keefer gelang es Huynh / Bäse zu bezwingen – das extrem enge Duell endete erst im Entscheidungssatz. Das war ein unterm Strich wirklich sehr ausgeglichenes Match. Bemerkenswert war der Verlauf des Entscheidungssatzes, der mit nur zwei Punkten Vorsprung endete. Nach den ersten Partien gingen nun der Topspieler des Heimteams und die Nummer 2 des Gastteams bei einem Stand von 1:1 an den Tisch. Der gute Start half im Endeffekt nichts, so dass Manuel Harrant eine Vier-Satz-Niederlage gegen Walther Huynh kassierte. Keinen Zähler beisteuern konnte Florin von Vietsch im Spiel gegen Marcel Hofbauer, das 0:3 verloren ging. Ein hartes Stück Gegenwehr konnte Michael Späth beim 2:3 gegen Elijah Elser leisten. Am Ende verlor er jedoch knapp und konnte somit nur beinahe einen sensationellen Erfolg verbuchen.. Extrem ausgeglichen war hierbei der fünfte Satz, der mit nur zwei Punkten Vorsprung für Elser endete. Maximilian Keefer machte mit Gero Bäse beim 3:0 ziemlich kurzen Prozess und gewann sein Einzel sicher. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf somit 2:4. Manuel Harrant hatte gegen Marcel Hofbauer bei seinem 0:3 wenig zu bestellen. In toller Verfassung präsentierte sich Florin von Vietsch im ersten Satz. Danach lief es so jedoch nicht mehr ganz weiter und der Punkt ging durch ein 1:3 an Walther Huynh. Michael Späth versäumte es derweil mit einem 11:13, 11:7, 6:11, 10:12 gegen Gero Bäse, einen Punkt für sein Team zu erspielen. Das Spiel hätte also insgesamt auch knapper ausgehen können. Vor dem Duell der beiden Vierer stand es somit 2:7. Keinen positiven Verlauf schien die Begegnung für Maximilian Keefer gegen Elijah Elser nach Verlust der ersten beiden Sätze zunächst zu nehmen. Doch nach dem Sieg im Entscheidungssatz konnte Maximilian Keefer letztendlich dann doch noch die Gratulation des Gegenübers entgegennehmen. Die Aufholjagd wurde somit belohnt. Fünf Sätze beharkten sich Michael Späth und Marcel Hofbauer, bevor der Gastspieler einen Matchball nutzte und den 3:2-Sieg perfekt machte. Mit dem letzten Ballwechsel des Tages war der 8:3-Auswärtssieg somit sichergestellt.

Nach dieser Niederlage der Heimmannschaft geht es nun im nächsten Spiel am 26.09.2022 gegen die SpVgg Höhenkirchen, während der SVN München am 26.09.2022 gegen den TS Jahn München II antritt.

#### Statistik:

##### TSV Hofolding III

Doppel: von Vietsch / Späth 0:1, Harrant / Keefer 1:0

Einzel: M. Harrant 0:2, F. Vietsch 0:2, M. Späth 0:3, M. Keefer 2:0

**SVN München**

Doppel: Hofbauer / Elser 1:0, Huynh / Bäse 0:1

Einzel: M. Hofbauer 3:0, W. Huynh 2:0, G. Bäse 1:1, E. Elser 1:1